
1 
 

 
 

2019-20 年度 RI 会長：マーク・ダニエル・マローニー／ ガバナー：鈴木秀憲／会長：小椋 剛／ 幹事：野口一信 

クラブ会報委員会 委員長：小池俊輔／例会日：木曜日 午後 12:30 開会／会場：ベルヴィアイトピア 

 

第２５７８回 ７月第３例会 ７月１８日（木） 

[  クラブ協議会  ] 

●点鐘 小椋 剛 会長 

●国歌斉唱、ロータリーソング斉唱 

●四つのテスト唱和 

●会長の時間 小椋 剛 会長 

●幹事報告 野口一信 幹事 

●委員会報告 

●卓話 (委員会方針発表) 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 小椋 剛 会長 

 

点     鐘 

 

会 長 の 時 間  

 
小椋会長 

 皆さんこんにちは。本日はさくらロータリークラブ

川野会長、春日幹事、来訪頂きありがとうございます。

歓迎いたします。今月は先週のガバナー補佐訪問、来

週のガバナー公式訪問と、ロータリーの公式行事が続

きます。8 月になりまして落ち着きましたら、さくら

ロータリーさんを表敬訪問したいとおもいますので、

その時はよろしくお願い致します。 

 昨年の今頃は、6 月に梅雨が明けまして連日 35度を

超えるも猛暑日が続いていたと記憶しているのです

が、今年は、昨日まで 20 日連続で日照時間が都心で   

3 時間未満で、熊谷市の最高気温も昨日は 30度を超え

ましたが、それまでは、29.4 度にとどまっていたみた

いです。関東から北海道にかけて農作物に被害が出た

31 年前の昭和 63 年以来だそうで、桃などの果樹、き

ゅうりやなすなどの野菜の生育に影響が出ているそ

うです。うちのクラブの新井会員、石渡会員のところ

のお米は大丈夫でしょうか、心配です。気象庁による

と来週あたりから気温が上がるとの事です。体のほう

が気温の変化についていけず、体調を崩さないよう、

会員の皆さん気を付けてください。 

 さて、今日が本年度 3回目の例会となりますが、自

分が会長の立場になりますと例会の出席率が気にな

るものです。形骸化していますが、出席には３、４、

５、６のルールがあります。半年間に所属クラブ例会

への 30％出席、連続 4回の欠席は認めない、半年間に

50％の例会出席、出席時間は所定の６０％以上、がそ

れぞれです。ロータリーは「会」や「事業団体」では
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なく、クラブです。クラブは一人ひとりに主体性が置

かれます。いわば同好者の集まりと言えるとおもいま

す。自分の意志で入会されたのですから、仕事が優先

されるのは理解いたしますが、調整いただいてお昼の

一時間、出来るだけ出席し会員の皆様と親睦を深めて

ください。入会してまもなく、ある先輩にロータリー

にノーは無い、喜んでやらせて頂きますと言う姿勢が

大事だと教わりました。本日は、各委員会の方針発表

になります。委員長はもとより各委員会の皆様、積極

的に委員会活動への参加よろしくお願い致します。 

 最後になりますが、来週は鈴木秀憲ガバナーをお迎

えしてのガバナー公式訪問例会となります。まだ新年

度が動きだしたばかりですが、本年度の各委員会活動

の計画を報告する良い機会です。また、地区に対する

要望、意見を聞いて頂く良い機会だとおもいますので、

委員長はもとより、多くの会員の皆様のクラブ協議会

への参加をお願い致します。 

 

ポール・ハリス・フェロー認証式 

 

小川パスト会長 5 度目の認証 

多額の寄付をありがとうございます。 

 

※ ポール・ハリス・フェロー(寄付) 

寄付には大きく分けて 3種類の寄付があります 

１． 年次寄付・・3年後のプログラムに使います 

２． 恒久基金寄付・・元金は使わず、財団が運用し 

その利息、収益だけ使います 

３．使途指定寄付・・あらかじめ使い道を決めて寄付 

  するものです（例 ポリオ・プラス） 

幹 事 報 告  

 

野口幹事 

 次回例会(鈴木秀憲ガバナー公式訪問)の 

スケジュール確認 

11:30 ～ ガバナーとの懇談会 

          （入会 5 年未満の新入会員対象） 

12:30 ～ 通常例会（ガバナー卓話） 

13:40 ～ クラブ協議会（ガバナーにも参加頂きます） 

クラブ協議会には年度計画書をお持ちください。 

 

来 訪 者 ご 挨 拶 

 

川野会長・春日幹事（行田さくらロータリークラブ） 

 日頃は行田ロータリークラブの皆様には大変お世話に

なっております。この場をお借りして御礼申し上げます。 

行田さくらロータリークラブのテーマ…「因縁果報」 

 ロータリーの人と人との縁を大切にして一年間頑張って

参りますので宜しくお願いします。 

行田さくらロータリークラブの来年の例会場はガーデン

パレスに決定いたしました。 
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ロ - タ リ - の 友 読 み ど こ ろ 紹 介 

表紙・・・RI会長の笑顔が素敵です＝笑顔を大切に 

7 ページ・・RI会長メッセージ 

26 ページ・・1570 地区鈴木ガバナーの横顔 

55 ページ・・1570 地区大 地区大会略報 

69 ページ・・行田さくらロータリークラブ 

クラブ創立 43周年「新鮮なマグロを目の前で」 

73 ページ・・「俳壇」、「歌壇」、「柳壇」 

76 ページ・・熊谷東ロータリークラブ 

(ページ表記は横書きページです) 

2019～2020 年度 委 員 会 方 針 発 表 

 

 

 

親睦委員会 倉持委員長 

 

 

プログラム委員会 

蔭山委員長 

 

 

出席奨励・ 

   スマイル委員会 

斎藤浩二委員長 

クラブ会報委員会 

小池委員長 

 

R の友委員会 

小林群司委員長 

 

 

             健康管理・ゴルフ委員会 

             木島委員長(代)坂本委員 

委員会方針発表続き・・・ 

 

 

 

職業倫理委員会 

高橋委員長 

 

続々ビジネスシリーズ 

委員会   島﨑委員長 

 

 

音楽・読書委員会 

関委員長 

 

 

姉妹クラブ委員会 

大谷委員長 

(代理＝野口幹事) 

 

プロバス交流委員会 

山本憲作委員長 

 

財団・米山委員会 

清水委員長 

 （代理＝野口幹事） 

 

児童交流委員会 

宮内委員長 

 

 

青少年交換委員会 

新井誠委員長 
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委員会方針発表続き・・・ 

 

地域防災委員会 古沢勇治委員長 

 

以上全ての委員会年度方針につきまして各委員長 

より会員皆様に発表が行われました。 

 

※ 各委員会の委員会方針詳細につきましては 

2019～2020 年度 行田ロータリークラブ 

年度計画書をご拝読ください。 

 

出 席 状 況 報 告 

T 正会員数 65 名 

P 本日の出席者 34 名 

本日の出席率 52 ％ 

 

ニ コ ニ コ 報 告  

○小椋会長 

・川野会長、春日幹事ようこそ行田 RC 

 一年間一緒に頑張りましょう 

○野口幹事 

・川野会長、春日幹事本日はようこそ行田 RC へ 

一年間よろしくお願いします。 

○行田さくらロータリークラブ川野会長 

 ・本日はメーキャップさせて頂きます。宜しくお願いします。 

○行田さくらロータリークラブ春日幹事 

 ・本日メーキャップ宜しくお願いします。 

○小沢副会長 

 ・さくらロータリークラブ会長、幹事様 ようこそ 

○小川会員 

 ・歓迎します。 

 

※本日のニコニコは 9,000 円でした。ありがとうございました。 

 

 

司会 宮内和広会員 

 

 

 

 

 

 


